

Compte-rendu
Réunion de bureau du Conseil de Quartier Anvers-Montholon
Lundi 26 mai 2025

Croix rouge du 9 – 14 rue Pierre Semard (à partir de 18h30)

Présents : Geoffroy BROSSOLLET, Maryline DELARBRE, Laure ALEXANDRE, Damien CADEI-ROSSI, Catherine CAGGEGI, Laetitia COCTEAU, Marie DJOUDI, Yannick LACROUX, Lionel LAMALLE, Denis SORIOT, Delphine HARDY (invitée), Françoise TOMASINI (coordinatrice des conseils de quartier) et Sébastien DULERMO (élu référent).

Excusés : Véronique ATTIAS-DELATTRE, Nicolas DUPAS, Jean-François FENEUX, Asma HAMDANE, Sarah LEHU, Lidia MAZUREK.

1. Organisation de la fête de quartier du 13 septembre

La fête se déroulera de 11h à 18h.

- Concernant les animations sous le kiosque à musique :
 - Le groupe de pop-rock du Centre Valeyre jouera 1h.
 - Les danseurs de capoiëra ne pourront indiquer s'ils sont disponibles que début juillet.
Note post-réunion : ils sont disponibles et proposeront une démonstration d'une heure.
 - Des élèves du Conservatoire pourront proposer un concert de jazz hot.
 - Le groupe de tambours *Paris Taiko Ensemble* n'est pas disponible le matin mais va essayer de se libérer l'après-midi.
 - Lionel LAMALLE va demander à l'École de danse Jacques Bense (rue du Faubourg Poissonnière) si elle souhaite proposer une démonstration de danse.
 - Geoffroy BROSSOLET demandera un devis à la chanteuse Matild.
Note post-réunion : elle n'est pas disponible.
 - La chorale pop *L'Echo rôleur* sera contactée.
- Concernant le mini salon des métiers d'art envisagé :

Les artisans d'art et artistes interviewés pour le Guide des métiers d'art ont été invités à indiquer leur disponibilité éventuelle pour participer à la fête de quartier. 13 artisans d'art se sont déclarés disponibles, ainsi que 8 artistes.

La Croix rouge du 9 ne peut finalement fournir que 5 barnums. En conséquence, à moins que le coût de location de barnums pour un week-end soit faible ou que d'autres sources de prêt soient trouvées, seuls des artisans d'art pourront être invités à participer (en partageant des barnums pour certains). Ils seront installés côté avenue Trudaine, le long du lycée Jacques Decour. Les conseillers réfléchiront à un moyen d'associer les artistes à un autre événement, par exemple à leur fête de quartier de l'an prochain.

- Concernant la restauration :
 - L'association solidaire *Tout autre chose* proposera des mets salés et sucrés.

- La Maison Heratchian, qui fête ses 100 ans cette année, ne pourra détacher personne à la fête un samedi. Un autre commerçant pourra éventuellement être identifié et invité.

Note post-réunion : la cantine franco-mexicaine Fama tiendra un stand.

- Un stand de maquillage pour enfants sera proposé l'après-midi.
- Marie DJOUDI tiendra un stand de dessins / coloriages pour enfants.
Note post-réunion : l'après-midi, l'atelier La Mine sera invité à proposer une autre activité manuelle pour enfants.
- Un petit vide-greniers sera organisé par la Croix rouge du 9 côté place d'Anvers / avenue Trudaine.

2. Utilisation du budget d'investissement

- La Ville de Paris a décidé de ne pas reporter sur cette année, comme cela était pourtant prévu, le reliquat de budget de l'an dernier. Ainsi, le budget d'investissement non utilisé en 2024 ne pourra pas être utilisé en 2025.

- Le bureau envisage d'acheter 1 ou 2 barnums sur son budget d'investissement, selon le coût de ces derniers.

Note post-réunion : aux termes d'un vote en ligne, un barnum non floqué sera acheté à la rentrée.

- Le bureau envisage toujours de financer un bac de végétalisation à la jonction des quartiers Anvers-Montholon / Pigalle-Martyrs et Faubourg Montmartre, si les autres conseils de quartier en financent également (pour une végétalisation significative, un seul bac serait insuffisant).

3. Point sur la rue du Delta

Des riverains ont constaté que des personnes semblaient cacher des objets dans les jardinières pleine terre, ces faits étant liés à une détérioration de la végétation et à de nombreux allers-retours inhabituels dans la rue. En parallèle, des agents de la DPE (propreté) ont signalé collecter de nombreuses seringues dans les corbeilles de la rue.

En conséquence, un point a été organisé sur place par Sébastien DULERMO avec la DPE, la police nationale, la police municipale et deux riverains (dont la conseillère de quartier Marie DJOUDI). La police va renforcer sa vigilance sur la rue et adapter ses rondes pour un meilleur contrôle.

4. Point sur les jets de mégots

Suite à la suppression d'une partie des corbeilles de rue – comportant une partie éteignoirs – par la Ville, des éteignoirs vont être ajoutés à des corbeilles de rue CYBEL (14 ajouts pour l'avenue Trudaine).



5. Marche exploratoire

La marche exploratoire prévue le 24 avril n'ayant pu avoir lieu, une nouvelle date sera fixée (25 juin, 30 juin ou 4 juillet en fonction des disponibilités des intervenants) et prochainement communiquée au bureau.

Note post-réunion : la marche exploratoire aura lieu le 25 juin.